

Harterberg-Ausfahrt am 15. März 2015

Alle Jahre wieder lädt unser Ehrenobmann Fritz Amtmann zu der traditionellen Harterberg-Ausfahrt.

Die Strecke ändert sich alle Jahre, doch der Berg ist immer der gleiche. Der Harterberg ist das Weinbaugebiet der Badener Weinbauer. Durch seine Hanglage in alle 4 Himmelsrichtungen gibt es auch und nur dort den klassischen „Harterberger“, der von jungen und reiferen Weinkennern bevorzugt wird.

Treffpunkt war in der Braitnerstrasse in Baden, im Aussiedlerhof der Fam. Amtmann. Zur Begrüßung wurde ein Imbiss gereicht.

Pünktlich am 11:00 Uhr begann dann die Ausfahrt. Sonnenöl wurde nicht gerade benötigt und der Wind war allzeit präsent aber nicht wirklich unangenehm. Vorbei an der berühmten „Hiatahütten“ entlang von schier nicht enden wollenden Weingärten erreichten wir wieder das Stadtgebiet Baden. Pünktlich zur Mittagzeit trafen wir bei unserem Clubmitglied Christoph Hauer genannt „Stoffl“ ein. Dort warteten schon die Schnitzeln mit Kartoffelsalat auf uns, deren Kosten unser Ehrenobmann übernahm. Danke, Fritz.

Nach lustigen Gesprächen und einigen Witzen löste sich dann die Traktorgesellschaft auf.

Es war eine nette kleine Ausfahrt, bis zum nächsten Jahr!

Gerhard Schützl